## Jahresbericht 2017 der Turnabteilung des TV Jahn Schweinfurt

Unser Turnjahr 2017 startete mit dem Jahrgangsturnen (Einzelwettkampf) am 25. und 26. März das von uns in der Georg-Wichtermann-Halle ausgerichtet wurde.

Von den 34 Mädchen die von uns gemeldet waren erreichten wir

1x 1. Platz

1x 2. Platz

2x 3. Platz

2x 4. Platz

1x 5. Platz

2x 6. Platz

Insgesamt haben 250 Turnerinnen aus 7 Vereine vom Turngau Schweinfurt / Hassberge teilgenommen.

6. und 7. Mai war die Vorrunde Bayernpokal

Für die Übungsleiter der Turnabteilung ging es vom 3. - 10. Juni nach Berlin zum Deutschen Turnfest. Hier mussten die Damen und Herren Lehrgänge, Workshops und Kurse belegen, um turnerisch auf dem neusten Stand zu sein.

Der Spaß an der Freud und die Gaudi kamen natürlich nicht zu kurz.

Am 17. Juni war es dann wieder soweit. Letzter Ferientag in den Pfingstferien, Spaß für groß und klein, Ausflug in den Freizeitpark - Warner Brother Movie Park - in Bottropp.

Am 22. Juli fand erstmals in Schweinfurt ein neuer Wettkampf im Geräteturnen statt.

Hierzu starteten von uns 2 Jungs und 16 Mädels aus der Freizeitgruppe.

Von diesen 18 Kids erreichten in verschiedenen Jahrgangsgruppen 8 Kinder, Plätze unter den ersten 6 Besten.

Am 24. Juli hatten dann die Beatgymnastikdamen und die Mädels aus der Seniorengymnastik ihre Saison-Abschlussfeier in Form einer Fahrt nach Stammheim zur Besichtigung einer Kellerei mit anschließendem Buffett in Zeilitzheim im Weingut Herbert.

Gleich nach den Sommerferien am 23. September fand für alle Helfer und Helfers Helfer unser Helferfest statt.

Weiter ging es dann gleich 14./15. Oktober mit der Rückrunde des Bayerpokal. Auch bei diesem Gruppenwettstreit war der TV Jahn sehr erfolgreich.

Jahrgang 2012 landete auf Platz 1.

Jahrgang 2010/2011 schaffte den 3. Platz

Jahrgang 2006/2007 erreichte den 8. Platz. Hier ist zu bemerken, dass in diesem Jahrgang viele Gruppen gestartet sind (Geburtenstarker Jahrgang).

Jahrgang 2003 und älter erkämpften sich den 6. Platz

Der Jahrgang 2004/2005 qualifizierte sich 2 Jahre hintereinander zum Bezirksfinale in Veithshöchheim.

Herzlichen Glückwunsch.

Leider schafften Sie Mädels dann beim Bezirksfinale am 11. November nur den 8.Platz.

Eigentlich sollte am 15. Dez. unsere alljährliche Turnschau stattfinden.

Aber leider hat es dieses Jahr mit der Georg-Wichtermann- Halle nicht geklappt.

Da auch keine andere Turnhalle für dieses Event in Frage gekommen

ist, gab es 2017 nur eine Weihnachtsfeier , die aber sehr gut besucht war und trotz alledem sehr gut bei den Kindern und Gästen angekommen ist.

gez. Elke Büttel-Wirth